

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. J. D. Lachapelle, d'ériger temporairement un lampadaire, rue Sainte-Catherine Ouest.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement de la somme de \$1,300 pour certains travaux, avenue Connaught.

19.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'établir un enclos public ou No 299 Boulevard Décarie.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

20.—Du Bureau des Commissaires, soumettant au Conseil un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, re N. K. Laflamme.

Déposé aux archives.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter la somme de \$38,000 pour la construction d'un bain pour les quartiers Emard et Saint-Paul.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter la somme de \$20,984.74 pour la construction de trottoirs en ciment.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MARTIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter une certaine propriété de Mademoiselle Mary Birmingham.

Sur proposition de M. l'éch. MONAHAN, appuyé par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les éch. L. A. Lapointe, Larivière et Bastien, dissidents.)

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter la somme de \$4,996.20 pour le pavage du chemin Carlton.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Martin.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter la somme de \$2,700 pour la construction d'un égout, rue Lévesque.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter la somme de \$2,200, pour construire les fondations des usines d'asphalte.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. HOULE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$2,000 pour la construction d'un égout dans la rue Dorion.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MAYRAND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire dans le registre des rues publiques, les rues Notre-Dame, Monkland et Notre-Dame de Grâces.

29.—De la Commission de Législation, au sujet du Bill de la Cité devant la Législature.

Renvoyés au Bureau des Commissaires.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'inscrire une partie de la rue Primeau dans le registre des rues publiques.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation "The Canadian Railway Club".

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—From Board of Commissioners, to allow Mr. J. D. Lachapelle to erect a lamp-post on St. Catherine street West temporarily.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$1,300 for certain works in Connaught avenue.

19.—From Board of Commissioners, to establish a public pound at No. 299 Décarie Boulevard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, submitting to Council report of Chief City Attorney re Mr. N. K. Laflamme.

Filed of record.

21.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$38,000 for the construction of a bath for Emard and St. Paul Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$20,984.74 for the construction of cement sidewalks.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARTIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to purchase a certain property from Miss Mary Birmingham.

On motion of Ald. MONAHAN, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. L. A. Lapointe, Larivière and Bastien dissenting.)

24.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$4,996.20 for the paving of Carlton Road.

Consideration deferred at the request of Ald. Martin.

25.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$2,700 for the construction of a sewer in Lévesque street.

26.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$2,200 to construct foundations of asphalt plants.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. HOULE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$2,000 for the construction of a sewer in Dorion street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MAYRAND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, to inscribe Notre Dame, Monkland and Notre-Dame de Grâces streets in the public register of streets.

29.—From Legislation Committee anent the City's bill before the Legislature.

Referred to the Board of Commissioners.

30.—From Board of Commissioners, to inscribe part of Primeau street in the register of public streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to incorporate the Canadian Railway Club.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.